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auch von mir allergrößten Respekt, endlich hat er eingesehn dass es bei ihm international eh
nicht langt. Hat ja jetzt lang genug in jedem Interview rumgeheult. Der ist für die Bundesliga in
Ordnung, aber ein Kirsten oder Max die wirklich nicht genug Beachtung in der Nationalelf
fanden ist er nicht. Mit dieser Aussage nimmt er den Presseheinis wenigstens den Wind und aus
den Segeln und man muss sich nicht mehr seine beleidigten Interviews nach jedem Tor
anhören. Der Löw beurteilt ja viel falsch aber Kies ordnet er genau richtig ein :hoch:
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